Diamond~何よりも強く、輝いて~

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2024年(令和6年) 3月15日 No.99

★タイと日本~同じ空の下~②★

保護者の皆様、いつも、色々と御協力いただき、本当にありがとうございます。 今週も、毎日あっという間に過ぎ・・・本日を入れて、卒業まであと2日となりました。今週は、荷物を持って帰ったり、作品バックにサインやメッセージを書いたり、 最後の調理実習をしたり・・・。作品バックには、オリジナルのサインや「6年間ありがとう。」「これからも友達でいようね。また会おうね。」など、今まで一緒に過ごした友達への感謝の気持ちを書いている子もいました。中に入っている図工の作品も、作品バックも良い思い出になるのではないかと思います。来週18日(月)には、卒業アルバムを持って帰りますので、楽しみにしていただけたらと思います。

では、ここからは前回の通信の続きで、国際交流などの様子を紹介します。



山手小学校での思い出を写真をもって発表したりポーズ決めたり★



ナレスアン大学附属小学校の子どもたちへ届けました!!



ナレスアン大学附属小学校と国際交流して3年目。オンラインでの交流は今回の6年生が初めてでした♪タイと日本。オンラインでつながったことにも感動しました!!ナレスアン大学附属小学校の6年生は、「そうさん」の歌を日本語で歌ったり、日本語・タイ語・英語で自己紹介したり・・・。山手小学校の6年生は、山手小学校の紹介や小学校生活の思い出などを発表したり、「旅立ちの日に」を歌ったり・・・。 両校の児童が、質問をし合ったりする姿もありました♪本当に、とても貴重な機会でした。

【お知らせ・お願い】★いつも,色々と御協力いただき,本当にありがとうございます!!★

- ●来週18日(月)に、卒業アルバムを持って帰ります。楽しみにしていただけたらと思います。
- ●来週19日(火)は, 卒業式です。

6年生の子どもたちは、通常通り、登校班で登校してください。

2月22日に配付した「卒業証書授与式のご案内」のプリントに、卒業式の詳細を掲載していますので、確認していただけたらと思います。受付は9時から、卒業式開始は9時30分からになります。(保護者の方の入場人数について制限は設けません。)6年生の子どもたちが卒業するのはとても寂しいですが、子どもたちの小学校卒業という門出を保護者の皆様と一緒にお祝いできること、私たちも嬉しく思っています。色々とよろしくお願い致します。

●昨日14日(木)に、城西中学校に進学される方に「第45回 福山市立城西中学校入学式について(ご案内)のプリントを配付していますので、御確認をよろしくお願い致します。